

Hahn Helicopter heißt jetzt DHD Heliservice

[drucken](#) | [bookmark](#)

Verschmolzen zu einer neuen Einheit sind die Helikopterbetriebe von Hahn Helicopter Flugdienste, Hahn Helicopter Sales & Service und DHD Heliservice.

Zum 30. Juni 2013 schloss die Firma Hahn Helicopter auf dem Flughafen Hahn ihre Büros. Ihr neuer Firmensitz ist der Heliport in Ochtendung, der neue Name lautet DHD Heliservice. Der Firmensitz des DHD Heliservice befindet sich in Groß

Kreutz/Havel, während der Großteil der Helikopterflotte, inklusive der Schulungsmaschinen, in Ochtendung beheimatet ist. Dort betreibt der DHD Heliservice die Muster AS 350, Schweizer 300C und MD 500.

